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Ciudad Real 

Los diputados nacionales Rosa Romero y Juan Antonio Callejas, van a 
presentar una iniciativa en el Congreso para salvar las Tablas de Daimiel ante el 
abandono de los gobiernos socialistas 
 
Romero ha subrayado que “no se puede consentir ni un minuto más el abandono del Gobierno de Sánchez de esta 
joya natural, un recurso medioambiental y turístico para la provincia que registra una media de 150.000 visitas al año 
y que merece una actuación urgente por el abandono en su gestión y por no tomar ninguna decisión ni dar respuesta 
a su agonía”. “Exigimos al Gobierno y al Ministerio para la Transición Ecológica un plan de choque o de contingencia 
que de respuesta urgente a la falta de agua en las Tablas de Daimiel”. Ha anunciado que van a presentar una iniciativa 
en el Congreso “instando a las administraciones a dar una solución urgente para la restauración del funcionamiento 
hidrológico natural del Alto Guadiana, para garantizar los aportes hídricos necesarios para la conservación del Parque 
Nacional y su ecosistema acuático, porque se necesita una aportación regular y porque hay una opción clara para esto 
y es realizar una aportación desde el acueducto Tajo-Segura a través de la conducción de la Llanura Manchega”. 
 

Por su parte, Callejas ha criticado que la Ministra Portavoz 
mostrara su satisfacción por los datos de vacunación, cuando 
nuestro país arroja 130.000 muertos y 5 millones de infectados y 
faltan 10 millones de personas por vacunar y 400.000 en CLM. 
“Así no se va conseguir nunca la inmunidad de grupo”. “Se ha 
quintuplicado el número de muertos e infectados entre 2020 y el 
verano de 2021”. También ha denunciado que “el programa de 
termalismo del Inserso lleva un año y medio paralizado, lo que 
está provocando consecuencias graves para los mayores que no 
están recibiendo tratamientos terapeúticos y para los balnearios 
que viven de este programa, con sus trabajadores en ERTE y sin 
saber cuando van a poder retomar la actividad”. 

             Rosa Romero y Juan Antonio Callejas 
 
 

Socuéllamos 

El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, anuncia la incorporación de NNGG 
en el Consejo Político para que la voz de los jóvenes tenga protagonismo en la 
alternativa política al Gobierno de Page 
 
Núñez ha destacado que “los jóvenes van a tener un papel 
protagonista en el Consejo Político del PP-CLM participando 
en todas y cada una de las áreas con personas muy 
cualificadas y formadas”. “No se puede construir una región 
sin contar con sus jóvenes y tampoco se puede pensar en el 
futuro de esta tierra sin apoyarnos en ellos”. “Nuestros 
jóvenes cuentan con mucho talento, ya que son personas 
tremendamente formadas, siendo la generación con más 
formación de los últimos años y además son personas muy 
ilusionadas y comprometidas con nuestra región”. 
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Artículo de Opinión de la Portavoz Parlamentaria del PP-CLM, Lola Merino 

 
 

LA MARIONETA BELLIDO EN EL CORTIJO DE LAS CORTES 
 

Qué ha sido de Pablo Bellido, aquel presidente de las Cortes 
de Castilla-La Mancha que prometía una legislatura abierta, 
que afirmaba que la participación y la libertad de los grupos 
parlamentarios en la cámara iban a ser una realidad. Dónde 
ha quedado aquella ilusión proclamada de ser un presidente 
ejemplar, con un talante abierto, de consenso y negociador. 
  

La verdad es que Bellido ha convertido las Cortes De Castilla-La Mancha en un cortijo, el cortijo de 
Emiliano García Page. Un cortijo en el que su dueño, el señorito, está ausente, pero con la 
tranquilidad de que ha puesto al frente a un capataz obediente que ejecuta sus órdenes sin 
cuestionarlas, sin el menor reproche, al más puro estilo ‘marioneta’. 
  
Y es que la personalidad abierta y conciliadora que pregonaba, Pablo Bellido, en junio de 2019 se 
ha ido tornando gris, oscura y sombría, como demuestra su anuncio más reciente de “limitar los 
temas” que se van a poder debatir en las Cortes Regionales.  
 
Quiero pensar que esta propuesta no será una imposición más del socialismo haciendo un mal uso 
de su mayoría absoluta. ¿Nos van a prohibir defender la PAC que merecen los agricultores y 
ganaderos de Castilla-La Mancha por tratarse de un asunto europeo? ¿Nos prohibirán hablar de 
Agua o de la política hídrica, por ser un asunto nacional? 
  
Entiendo que el señorito del cortijo, Page, quiere evitar que se debatan en la cámara regional 
todos los asuntos que le resultan incómodos y ante los que se ha mostrado impasible, casi en 
letargo en sus largas vacaciones, como la subida histórica de la factura de la luz, la bajada de 
impuestos que están llevando a cabo las autonomías gobernadas por el Partido Popular, o los 
pactos que ha materializado su jefe, Pedro Sánchez, con la flor y nata del independentismo 
nacional. 
  
Lo cierto es que este despotismo que sigue con la prohibición de hablar de ciertos temas en las 
Cortes Regionales, ha tenido pasos previos muy preocupantes en estos dos años de legislatura. De 
hecho, comenzó limitando el número de iniciativas que los grupos parlamentarios podíamos llevar 
a Pleno, luego echó el candado en la sala de prensa, limitando las personas que podíamos dar 
ruedas de prensa y puso freno al trabajo parlamentario, sometiendo a las Cortes a un ritmo lento, 
adormecido, a merced de lo que Page dictara en cada momento. 
  
Como decía, un proceso que ha transformado a las Cortes Regionales en el cortijo del señorito 
Page y que han convertido, tristemente, al presidente de la cámara, Pablo Bellido, en la marioneta 
oficial socialista. 

  

 

 


